

**MILENIO**<sup>®</sup>

# Pemex negocia con gobierno sobre nuevo apoyo para pago de deuda

México había asumido desde el año pasado el pago de las amortizaciones de la deuda de Pemex con el argumento de dejarle recursos a la empresa para inversiones.

Petróleos Mexicanos (Pemex) está en conversaciones con el gobierno sobre un nuevo apoyo para el pago de amortizaciones de deuda del primer trimestre de 2023, dijo el director general de la petrolera estatal, Octavio Romero.

El gobierno mexicano había asumido desde el año pasado el pago de las amortizaciones de la deuda de Pemex con el argumento de dejarle recursos a la empresa para inversiones; sin embargo, interrumpió esa práctica tras el primer trimestre de 2022, en medio de los altos precios del crudo.

"Estamos en pláticas con (la Secretaría de) Hacienda, sobre todo, para el primer trimestre del próximo año, donde tenemos amortizaciones fuertes", dijo Romero en una reunión con periodistas la tarde del martes. "La hemos pagado, no es fácil. Aún cuando el precio (del crudo) ha estado muy bueno, en meses anteriores llegó un punto" en que era financieramente difícil, explicó al preguntársele sobre la deuda de la empresa.

El director de Finanzas de la petrolera, Carlos Cortéz, precisó que las amortizaciones para el primer trimestre suman unos 4 mil millones de dólares. La petrolera estatal tiene amortizaciones de deuda por 7,500 millones de dólares en 2023 y 8 mil 900 millones de dólares en 2024, de acuerdo a Moody's.